



Equipo sénior del Grupo. De izquierda a derecha, Saúl (primer entrenador), Cecilia, Chamoso, Paula, Miriam, Lucía, Teresa, Dani (segundo técnico); agachadas, en el mismo orden, Alba, Marta, María y Saray. :: H.A.

Las grupistas aspiran a estar en la cabeza de la Superliga 2

VOLEIBOL

El equipo de Saúl Pérez, que mantiene el bloque de la pasada temporada, debuta el sábado en la cancha de la selección júnior en Soria

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El equipo de Superliga 2 del Grupo iniciará la temporada este fin de semana con el objetivo de mantenerse en la parte alta de la tabla, como ya hizo en el ejercicio anterior. A base de un nutrido grupo de canteranas, el conjunto gijonés pretende mejorar ese excelente tercer puesto de la pasada campaña. El técnico Saúl Pérez, que contará un año más con la ayuda de Dani Suárez, mantiene el bloque y tiene plena confianza en las suyas.

En opinión del preparador grupista, las metas del equipo pasan «porque sigan creciendo las jugadoras más jóvenes». En este sentido, explica que

jugaremos con dos absolutas de primer año y tres juveniles». Añade también en cuanto a la composición de sexteto que «la idea es que se sigan incorporando más jugadoras de las categorías inferiores con vistas a que continúen formándose en la cancha a nivel deportivo». Y da mucho mérito a su plantilla, porque, a su juicio, «coincide con los mejores equipos de la Superliga 2, que tienen mayor presupuesto y un buen número de profesionales, es para estar contentos».

Los conjuntos más fuertes del grupo A de la Superliga 2, en su opinión, «son el Soria (selección júnior), que tiene una buena generación, además del Cuesta Piedra Canario y el Torrelavega, que se han reforzado bien».

La columna vertebral del Grupo seguirá formada por la colocadora Alba Hernández, las centrales Tere Martínez y Cecilia González Secades, las receptoras Miriam Diéguez y Cristina Chamoso, y la libero Marta Rodríguez. A ellas se suman la opuesta María Martín, la central Andrea Lorenzana, la colocadora Lucía Álvarez, la libero Paula Sánchez y la receptora Sarai Delgado. En caso de lesiones o posibles al-

ternativas, Saúl Pérez tirará de las juveniles. El entrenador realizó algunos cambios en los encuentros de preparación. Probó con Cecilia González como central junto a Andrea Lorenzana, mientras que Miriam Diéguez y Cristina Chamoso pasarán a ser las receptoras principales, con María Martín como opuesta.

El conjunto representativo de la polideportiva sociedad gijonesa fue de menos a más en los partidos de pretemporada. En las dos últimas pruebas rindió a un excelente nivel. Gano en Lugo al Emevé, uno de los conjuntos, más fuertes de la categoría, y en La Coruña, al Zalaeta, toda un clásico de la Superliga 2.

Y es que Saúl Pérez quena que sus jugadoras llegasen en un buen momento al primer encuentro de la temporada este sábado en Soria ante la selección júnior. En las dos últimas temporadas, este rival trunció el camino del ascenso de las grupistas, que cayeron contra todo pronóstico.

Cabe señalar que los cuatro primeros equipos clasificados de cada grupo jugarán la liguilla por el salto de categoría.

El Pumarín se lleva el derbi gijonés que abrió la Primera Nacional

BALONCESTO

El Gijón Basket ganó al Mieres B, el Codema cayó con el Art Chivo y el filial del Grupo venció en Avilés al Sánfer

J. L. C.

GIJÓN. La victoria del Pumarín en el derbi en el derbi gijonés contra el Basket Norte (60-67) fue el resultado más destacado de la jornada inaugural de la Liga de Primera División Nacional, que comenzó el pasado fin de semana.

El equipo local, con juventud y talento, se enfrentó a un equipo con más centímetros y veteranía. Carlos Hevia brilló por los locales y Torri por parte visitante.

► Basket Norte: Sampetro (2), Hevia (22), Ángel (8), Saúl, De la Flor (6), Raúl (5), Marqués (5), Charly (4), Héctor (2) y Eka (6).

► Pumarín: Torri (16), Adán (9), Javi Montes (8), Lucas (6), De la Vega (5), Jaime Cabero (5), Carlos (4), Romero (4), Aitor (4), Rios (4) y Hugo (2).

Por su parte, el filial del Grupo venció en Avilés al Sánfer, por 75-79, en un duelo muy disputado, que se decidió al final.

► Sánfer: Parada (8), Lucas (9), Pelayo G. (11), Alonso (4), Arias (5), Pelayo R., Néstor (7), Miguel (6), Antonio (9), Oscar (12), Rodríguez, A. y Velasco A.

► Grupo: Gómez, P. (3), Del Busto (7), Blanco (2), Sánchez (15), González, Megido (4), Núñez (14), García (5), Mínguez (2), Pocero (13), Delgado (5) y Adeba (4).

Mientras, el Gijón Basket debutó en la categoría con un buen triunfo ante el filial del Mieres, por un apretado resultado de 61-56. Los lo-



Alonso, del Sánfer, en el partido ante el Grupo. :: CSF

cales estuvieron acertados ante el aro en el tramo final del encuentro.

► Gijón Basket: Javi González (4), Cheikh Syll (15), Carlos Galán (11), Sarasúa (4), Javi Iglesias (5), Alfonso del Busto (2), Angel Moro (9), Méndez (8) y Maxi (3).

► Mieres B: José Soto (23), I. Aarón (16), Edu Acevedo (11), Ivanovski, Bayon, R. Álvarez (6), J. García, D. Rodríguez, H. Fernández, P. Bernaldo, J. Pérez y S. Somoano.

Por último, Fernández Consultoría Codema completó tres primeros cuartos muy buenos ante el Art Chivo, pero unos últimos diez minutos para olvidar impiden que los puntos se quedaran en cancha claritiana (53-65).

► Fernández Consultoría Tecnológica Codema: Lastra (11), Alces (2), Crisman (2), Antuña, Duran, Michel (9), Javi MC (4), Tardón (8), Calvelo (3), Palacio (6) y Miguel (8).

► Art Chivo: Gómez (14), Marín (5), Vázquez (12), Diéguez, Morillo, Benavides (6), Vecino (16), Fernández (7) y García (5).

El Grupo se marca como objetivo el ascenso a División de Honor B

HOCKEY

El conjunto masculino, que tiene importantes bajas, inicia la campaña este fin de semana en casa ante el filial del Jolaseta vizcaíno

J. L. C.

GIJÓN. El equipo masculino de hockey de Primera División del Grupo parte de nuevo con el objetivo de clasificarse para disputar la fase de ascenso a División de Honor B.

Los grupistas estuvieron a punto de conseguirlo en las últimas campañas, pero les faltó un poco de fortuna. No obstante, en la que comienza el sábado para los gijoneses contra el Jolaseta B en campo grupista (16 horas) será complicado.

En este sentido, su entrenador Juan Zapatero, 'Perucho', explica que «tenemos algunas bajas importantes, como las de Jorge López, Diego Rodríguez y Javi Rey, además de que Gonzalo Bango no podrá jugar en la primera vuelta, por lo que el objetivo de jugar la liguilla no va a estar nada fácil».

Por contra, el preparador grupis-



El equipo grupista, con el técnico Perucho, a la derecha, y el delegado Camacho, a la izquierda. :: AURELIO

ta incorpora al delantero Manu Suárez, que regresó al equipo tras un año inactivo, y a los también puntas Roberto Cavia y Nacho Prendes, así como el defensa Daniel Junquera.

La plantilla la completan los porteros Pablo Villar e Iván Cid, los de-

fensas David Bravo, Luis Menéndez, Javi del Riago, Sergio Álvarez y Gonzalo Camacho, los medios Daniel Camacho, Martín Cueto, Miguel Valdepeñas, José Billarín, Nicolás Prieto, Daniel Gayo y Gonzalo Bango, a los que se suman los delanteros Fernando Ortega, Maxi,

Diego Miranda y Gonzalo Prieto.

Los equipos más fuertes de la Liga Norte de Primera División son a priori el Kale Lagunak y el filial del Atlético San Sebastián. El cuadro de equipos lo completan el Jolaseta B, Beta Bera, El Sardinero, Tenis la Magdalena, Gambegi y Trinxerpe.